
REQUERIMENTO N° 014/16 
 
VEREADOR CLEBER SCOTTÁ 
 
 
 
 
 
 
 
 
    Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na 
forma regimental, solicitar ao Executivo Municipal, para que estude a 
possibilidade de reativar os passeios em grupos, préviamente programados,  
no interior do Município, visitando os principais pontos turísticos no meio rural, 
nos moldes dos que eram feitos alguns anos atrás.  
 
 
 
                                           Sala das Sessões, 01 de julho de 2016              
 
 
 
                                           Cleber Scottá 
                Vereador 
 
                             
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
Os passeios turísticos previamente programados, como aconteciam alguns 
anos atrás, organizados pelo Município e pela Emater, além de valorizar os 
nossos pontos turísticos no meio rural, a culinária colonial, e o próprio produtor 
do setor primário, divulgam o nosso Município, pois os participantes dos 
passeios são, além da nossa Comunidade, também de outras regiões.  
 
 
 
 
.           Cleber Scottá 
     Vereador         
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